

Carrera para estudiantes

# Teja y media sudaron parejo

◆ **KAROL ESPINOZA ULLOA**  
kespinoza@lateja.co.cr

**La primera** edición de la carrera universitaria reunió ayer a 150 estudiantes que corrieron desde la UACA, en Curridabat, hasta el Banco Nacional, en San José.

Orlando Sánchez fue el mejor en la categoría masculina y el primer puesto entre las mujeres fue para Ángela Camacho.

Roberto Madrigal explicó que esta carrera fue el cierre de las actividades por el décimo aniversario de la Unión Nacional de Rectores.



ALONSO TENORIO

**Ángela Camacho marcó el paso y se quedó con el primer lugar.**